
 
 

 
Losone, 7 gennaio 2021 

 

INTERPELLANZA: AUSILIARI DI POLIZIA 
 
Egr. sig. Sindaco, 
Gentile Municipale, Egr. Municipali, 

come figura nel bilancio preventivo 2021 del nostro Comune, approvato dal CC lo scorso mese di 
dicembre, anche quest’anno una voce di spesa è dedicata alla formazione di un nuovo agente di 
polizia, che presumibilmente verrà impiegato al 100% in sostituzione di un agente impiegato al 50% 
che è andato in pensione. In questi ultimi anni vi è stato un susseguirsi di assunzioni di agenti (che 
comportano rilevanti spese per la formazione, gli stipendi, il materiale personale, le attrezzature, il 
mobilio, ecc.), con lo scopo di aumentare l’effettivo, principalmente per coprire le esigenze del Polo 
7. Ma al nostro Comune, in termini di “vera e propria prossimità”, di contatto con la popolazione, di 
attenzione verso gli interventi che possiamo definire con un termine inappropriato “minori”, gli 
agenti di cui sopra forniscono un contributo limitato, in quanto la struttura e i compiti del Polo, 
come ben sappiamo, non lo consentono.  
Nel bilancio preventivo 2021, per contro, ancora una volta non è prevista nessuna voce di spesa 
(nemmeno nel capitolo investimenti) per l’assunzione di uno o più ausiliari di polizia, che potrebbero 
sopperire a tutte quelle mansioni che gli attuali agenti non riescono a svolgere in modo continuo, 
puntuale e efficace (ronde a piedi, contatto diretto con la popolazione, sorveglianza isole 
ecologiche, controllo su siepi, cani, littering, parcheggi, regolazione del traffico e altro ancora). Il 
gruppo PLR aveva già affrontato questo tema in un paio di occasioni, ma le nostre richieste non 
avevano avuto seguito, in particolare in quanto nel ROD non figuravano le basi normative 
necessarie. Ora, visto che il ROD è stato aggiornato più di un anno e mezzo fa, chiedo: 

- Come mai il Municipio non si è mai chinato a valutare la possibilità di assumere degli ausiliari 
di polizia? 

- Il Municipio ritiene che il corpo di polizia, impegnato com’è all’interno del Polo7, riesca a 
svolgere in modo puntuale e efficace quanto elencato sopra? 

- Non si ritiene che per un comune che conta 6700 abitanti gli ausiliari di polizia possano 
essere necessari o, per lo meno, possano dare un valido contributo al corpo di polizia? 

 
Con i più cordiali saluti, 
 

per il gruppo PLR 
Gianluigi Daldoss 

 


